

REACCIONES

**Manuela Martínez**  
**“Hay que apostar por generar empleo de calidad”**

“Estos datos confirman, una vez más, el fracaso de la reforma laboral aprobada en febrero del año pasado”, aseguró ayer la secretaria general de UGT de Granada, que pidió al Gobierno central la introducción de medidas que claramente “apuesten por la generación de un empleo de calidad” en lugar de aumentar el trabajo precario.

**Ricardo Flores**  
**“No se va a generar empleo porque haya menos contratos”**

El secretario general de CCOO de Granada manifestó ayer que “el empleo no se va a generar porque haya menos contratos”, en referencia a la disminución de las modalidades de contratación. Eso lo hará “un acuerdo que relance la economía, para que fluya el crédito a las familias y a las pymes”.

**Gerardo Cuerva**  
**“Esperamos que este sea un punto de inflexión”**

El presidente de la Confederación Granadina de Empresarios (CGE) apuntó que el desempleo se ha comportado mejor en Granada que en la mayoría de las provincias andaluzas y expresó su esperanza de que la racha de cinco meses consecutivos de caída del desempleo sea “un punto de inflexión”.

SECTORES

**Sin empleo anterior**

El colectivo de parados sin empleo anterior es el que más se ha reducido en agosto, registrando una caída de 4,6% (538 parados menos).

**Agricultura y construcción**

El campo y el ladrillo han conseguido sacar del paro a 227 y 224 granadinos, respectivamente. Estas cifras suponen una caída del desempleo del 2,9% en el caso de la agricultura y del 1,2% en el de la construcción.

**Servicios e industria**

Los servicios han tenido un peor comportamiento, aunque han reducido el número de parados en 151. La industria, sin embargo, ha sumado 30 nuevos desempleados.



La versatilidad, la principal baza de los licenciados en Administración y Dirección de Empresas.

G. H.

**Granada pierde 258 trabajadores autónomos**

No ha sido un buen mes para el colectivo de autónomos. El número medio de trabajadores por cuenta propia en Granada, según los datos de la Seguridad Social, se ha situado en agosto en 56.348, 258 menos que en julio de este mismo año. En Andalucía, el descenso ha sido de 1.914 autónomos, pasando de los 469.380 en el mes de julio, a 467.467 en agosto. El vicepresidente de la Asociación de Trabajadores Autónomos de Andalucía (ATA-A), Rafael Amor señaló ayer que “tras un paréntesis de cinco meses de incrementos en la afiliación, el número de autónomos vuelve a caer” lo que demuestra que esta pérdida de trabajadores por cuenta propia y empresas “corroboran que los grandes problemas de los autónomos –falta de financiación y acceso al crédito, la morosidad, la caída del consumo y la competencia desleal– siguen sin solucionarse e incluso, en muchos casos se han visto agravados”.

**Directivos, químicos e ingenieros, los perfiles profesionales más buscados**

En la provincia, Farmacia es una de las carreras con mayores opciones de contratación

G. S. M. GRANADA

¿Qué pide el mercado laboral de Granada? ¿Qué buscan las empresas entre los recién licenciados? Poco, la verdad. Pero hay esperanza para quienes hayan elegido la carrera ‘correcta’. O al menos así lo asegura la empresa de recursos humanos Randstad, que asegura que los tres perfiles más demandados por el mercado laboral español corresponden a las titulaciones de Administración y Dirección de Empresas, Química e Ingeniería Industrial. Además, en Granada el puesto de honor lo tiene Farmacia, donde la provincia se encuentra en el ‘top ten’ de contrataciones. Económicas, Electrónica y Bioquímica, además, disfrutaban de un mercado laboral mucho menos restrictivo que el de otras carreras universitarias.

El primer puesto en este ranking elaborado por Randstad es para Administración y Direc-



Granada despunta en contrataciones a farmacéuticos.

G. H.

ción de Empresas, “la carrera más polivalente y multidisciplinar”. En este caso, desde el mercado laboral se solicitan perfiles con una gran capacidad analítica y dotes comerciales, ya que los titulados en esta especialidad podrían desempeñar su trabajo como responsables de departamentos estratégicos de la compañía o como altos cargos directivos.

La de químico también es una buena opción, ya que los titula-

dos en esta disciplina se erigen como uno de los colectivos en los que las perspectivas de incorporación al mercado de trabajo nacional son más “favorables”, sobre todo en ramas del sector farmacéutico, cosmético, medioambiental, bioquímico o alimentario.

Quienes estudien Económicas, otra de las carreras incluidas en el ranking de Randstad que puede estudiarse en la Universidad de Granada (UGR),

tienen buenas opciones en el sector de las finanzas, así como en el ventas y marketing, recursos humanos o investigación y desarrollo.

Por supuesto, Ingeniería Técnica Informática sigue teniendo tirón en el mercado de trabajo nacional. Pero, advierte la empresa de recursos humanos, lo más valorado por las empresas en estos profesionales es su experiencia laboral.

Las letras no están excluidos de este ranking, aunque hay pocos ejemplos. Uno de ellos es Derecho, “por su versatilidad y capacidad de adaptación a diversas áreas”. De hecho, desde Randstad aseguran que la especialización de los profesionales en las distintas ramas del Derecho permite “su adaptación a las condiciones exigidas por el mercado laboral, así como su incorporación a cualquier departamento de una empresa”.

Electrónica y Farmacia son las otras dos carreras de futuro que se pueden estudiar en Granada. La provincia es una de las zonas donde más contratos se han realizado a farmacéuticos, lo que la convierte en la profesión ‘fuerte’ capaz de dinamizar el mercado de trabajo granadino.

# La Universidad mantiene la apuesta por los programas de voluntariado en plena crisis

● Se trata de la segunda más solidaria a nivel andaluz, sólo por detrás de la de Málaga, con más de 50 iniciativas por año



Estudiantes de la UGR.

MARÍA DE LA CRUZ

## Redacción GRANADA

La Universidad de Granada puede presumir de ser una de las más solidarias de Andalucía. O al menos sus estudiantes. Es lo que se desprende de un reciente estudio realizado entre 80 centros de educación superior a nivel nacional —once de ellos en Andalucía— en el que se analiza la implicación de los alumnos en tareas de voluntariado.

El informe, realizado por la Fundación Mutua Madrileña, destaca que en la Universidad de Granada (UGR) contó en el pasado curso con más voluntarios que en el anterior. Además, a nivel regional únicamente la de Málaga cuenta con más proyectos solidarios que la de Granada. Mientras en la UMA se abordaron el pasado curso de 51 a 100 iniciativas, la UGR está en la horquilla de entre 25 y 50. El resto de instituciones

universitarias andaluzas se quedan por debajo.

A nivel nacional, sólo dos de cada diez centros de formación superior están en el rango de número de proyectos de gestión a la oficina de Cooperación al Desarrollo de la UGR (más de 25) mientras que sólo el 16% superan las 50 iniciativas solidarias, según el mencionado estudio. Únicamente cuatro superan la barrera de las cien iniciativas cada curso, Gerona, Valencia, Navarra y la Complutense.

En lo que sí son similares todos los centros a los que se les ha pasado la encuesta—realizada telefónicamente el pasado mes de julio— es en los problemas presupuestarios. “Les gustaría llevar a cabo más proyectos y contar con más alumnos” señala el informe, pero se encuentran con la falta de fondos económicos y de un equipo que permita la coordinación de más estudiantes.

## 250

**Voluntarios.** La UGR es una de las universidades andaluzas con más estudiantes comprometidos

En Andalucía, únicamente Málaga cuenta con más de 500 universitarios solidarios al año, mientras que Granada cuenta con más de 250.

En cuanto al trabajo que desarrollan estos estudiantes, la mayoría de los proyectos están relacionados con los campos de discapacidad, migración o exclusión y la mayoría de las iniciativas (78%) se desarrollan a nivel nacional. A nivel nacional, una de cada dos universidades participan en proyectos de cooperación fuera de España, mientras que las iniciativas relacionadas con el voluntariado cultural y el de emergencias para atender catástrofes son mínimas (apenas un 5% y un 2%, respectivamente).

Ante la falta de recursos que alegan los departamentos de las universidades españolas dedicados a gestionar este tipo de tareas solidarias, la Fundación Mutua Madrileña ha puesto en marcha una convocatoria de premios, dotados con una cuantía de 25.000 euros. Los grupos de estudiantes o recién licenciados que quieran presentar un proyecto a este certamen tienen de plazo hasta el 1 de noviembre. Las bases del mismo pueden consultarse en la página web [www.premiosvoluntariado.com](http://www.premiosvoluntariado.com).

## La UGR convoca su concurso de emprendedores

El Vicerrectorado de Estudiantes de la UGR, dentro del Plan de Fomento de Autoempleo y la Capacidad Emprendedora, ha convocado el III Concurso Emprendimiento Universitario 2013. Esta iniciativa pretende “fomentar e impulsar el espíritu emprendedor, la innovación y el progreso, así como contribuir al desarrollo social y económico de Granada”, y valora “la iniciativa, innovación, capacidad emprendedora, talento y creatividad”. El concurso consta de las modalidades junior Empresas, Iniciativas Empresariales y Proyectos Empresariales Spin-Off. Más información en la página web del Vicerrectorado.

## EN BREVE



GRANADA HOY

Jesús Quero y Antonio León, tras la firma del documento.

## Caja Rural y el PTS renuevan la póliza de crédito por tres millones

**ACUERDO.** El presidente de Caja Rural de Granada, Antonio León, y el director gerente del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, Jesús Quero, han firmado la novena renovación de una póliza de crédito por un valor de 3 millones de euros en unas condi-

ciones especiales, con la que Caja Rural contribuye a facilitar financiación y hacer realidad el PTS. Cuando esté concluido todo el recinto se prevé una inversión global superior a los 650 millones de euros, de los que ya se han ejecutado y se encuentran en vía de ejecución 566, 2 millones.

## La Diócesis granadina se une a la Jornada de Oración por la paz

**INVERSIÓN.** La Catedral y la Basílica de Nuestra Señora de las Angustias acogerán sendas eucaristías por la paz el próximo sábado. Las misas, que comenzarán a las 20:00 horas, se oficiarán con motivo de la Jornada de Oración y Ayuno por la paz en Siria, en Oriente Medio y en el mundo entero que ha convocado el Papa Francisco.

## Los ludópatas sufren anomalías en la toma de decisiones

**CIENCIA.** Investigadores de la Universidad de Granada han revelado que las personas adictas al juego presentan anomalías en su funcionamiento cerebral, que están relacionadas con la gravedad del trastorno y afectan a su capacidad de tomar decisiones. Se observó también que esta tendencia se incrementa debido a las emociones negativas.

## Una nueva rotonda agilizará el tráfico entre Churriana de la Vega y Granada

**INFRAESTRUCTURA.** La carretera GR-3303 que une Granada con Churriana contará en las próximas semanas con una nueva rotonda que regulará el tráfico y facilitará a los vecinos de las viviendas colindantes su

acceso a la carretera y a sus domicilios. La obra ha sido visitada por Vicente Valero, alcalde de Churriana, y Antonio Narváez, teniente de alcalde, que han destacado “la mejora de la seguridad en un punto de masiva circulación”.

## Sanitarios se forman en el uso de móviles en la asistencia médica

**SALUD.** Profesionales sanitarios han asistido a un taller para un mejor aprovechamiento de los dispositivos móviles y aplicar su uso en las consultas médicas. Según el coordinador del evento, Alejandro López, cada vez es más habitual que los profesionales prescriban aplicaciones móviles junto a medicamentos.

## Ex empleados de Portinox irán a juicio por su despido

**LABORAL.** Los trece trabajadores despedidos de la empresa Portinox han pasado esta semana por el CMAC. Diez no han recibido lo que, según ellos, les pertenece por lo que han decidido poner una denuncia con ayuda de los sindicatos, unos porque no han llegado a un acuerdo mientras que otros buscan la nulidad.